

新型コロナウイルス感染症対策 錦中学校としての対応 その1

令和2年度、学校再開にあたり、いわき市教育委員会の通知をもとに、本校では当面、次のような対応を行います。生徒が新型コロナウイルスに感染することのないように、ご理解とご協力をお願いします。

1, 日常生活について

(1) 集団感染防止のため、必ず朝、検温をしてから、教室に入ることを徹底したいと思えます。

- ①「健康チェック表」を配付します。登校前に、お子様の体温を記録し、健康点検をして学校に持たせてください。
- ②「健康チェック表」を忘れた生徒、検温をしてこなかった生徒は、教室に入らず、別室で、担当学年が検温、健康確認を行います。
- ③学校で体調が悪くなった生徒、熱が出た生徒は、必ず申し出をさせ、検温、健康確認をします。
- ④教職員も、毎朝検温をして出勤します。

< 自宅での休養をお勧めする場合は次の通りです。 >

- | |
|---|
| <ol style="list-style-type: none">① 37.0℃以上の熱がある② 平熱+1℃の熱がある③ 風邪の症状がある④ その他体調について心配がある |
|---|

※4月6日(月)保護者の方に配付しました文書では、自宅休養の目安を「37.5℃以上」としましたが訂正します。

(2) 「うがい」「手洗い」「換気」を登校時、休み時間ごとに実施します。

(3) マスクは、できるだけ着用させてください。

※学校では、マスクの配布が厳しいので、ご協力をお願いします。

マスクが不足していますので、手作りマスク等の工夫を願います。
学校でも、手作りマスクの作り方について、生徒に教えます。

(4) 給食については、配膳前に教師が机等を消毒します。また、班を作らず、前を向いて食事をします。

(5) 教室、トイレなど、共通で使う箇所や備品の消毒を、毎日、教師が消毒します。

(6) 行事や集会については、全校生を集めることはしません。

集会の必要がある場合は、ひと学年のみ、体育館で、換気を十分にして、生徒間の間隔を開けて行います。

2, 授業について

・ペア学習、班活動は極力避け、必要がある場合には、身近で会話しない、距離を取るなど指導します。

3, 部活動について

(1) 通常通り実施しますが、練習の始め、終わり、休憩時に、必ずうがい手洗いを行います。

また、共通の道具等は消毒を徹底します。

(2) 体育館や、室内の活動時には換気を行います。

(3) 練習試合は当面実施しません。

※いわき市中体連より、感染予防のための部活動ごとの練習方法についてガイドラインが示されました。これを参考にしながら、安全な部活動に努めます。

新型コロナウイルス感染症対策 錦中学校としての対応 その2

<4月、5月の学校行事について>

生徒の安全、集団感染防止の対応として、学校行事の簡略化や延期を決めました。状況が改善すれば、実施に向けて計画していきます。

4月 6日(月)入学式、始業式

- ・入学式は簡略化して行いました。
- ・始業式は、放送で行いました。

10日(金)新入生歓迎会

- ・放送で行います。部活動紹介のみとします。

13日(月)交通教室

- ・1学年のみ、体育館で実施します。
- ・2, 3学年については、講話の資料をもとに、学級で指導します。

15日(水)授業参観、PTA総会

- ・教室が密集する恐れがあるため中止とします。それに伴いPTA総会も中止とします。なお、1学期末には授業参観を実施予定です。
- ◎PTA総会については、事前に総会要項を配付し、ご意見、ご要望を検討し、ご承認いただくようにしたいと思います。
- ◎学年PTA、専門委員会については、1学年は入学式後に組織しました。ご協力ありがとうございました。
- 2, 3学年については、ご希望、ご推薦等をいただきながら、4月中に組織していきたいと思っております。

16日(木)全国学力学習状況調査(3年) 延期です。

22日(水)ふくしま学力調査(1, 2年) 延期です。

※4月6日、保護者の方々に配付した文書では「実施」となっていますが「延期」との連絡が入りました。

27日(月)避難訓練

- ・放送で行います。
- ・避難練習はせず、各学級ごとに、避難経路を歩いて確認します。

5月 1日(金)生徒会総会

- ・放送で行います。総会要項をもとに、代表生徒、質問者が放送で発表します。

7日(木)～14日(火)三者懇談 実施予定です。

- ・本年度より、お子様の理解を深めるために計画しました。新型コロナウイルス感染対策とは関係ありません。

22日(金)体育祭

- ・団体種目の練習が困難なため、延期します。が落ち着いたら

※1学期中間テストは、今年度より実施しません。これは、試験範囲が短いことと、行事が重なっているため、生徒の負担を軽減するためです。新型コロナウイルス感染対策とは関係ありません。教科ごとに単元テストを計画的に行い、評価の資料とします。